

Article paru le 11 octobre 2019

SAINT-ORENS-DE-GAMEVILLE

à vos peintures : venez collorer la ville !

PASCALLE POLLE

Samedi 12 octobre sur le complexe sportif Gustave Plantade, rendez-vous pour une fresque géante. Le Street Art est à l'honneur à Saint-Orens, à la Médiathèque et dans le hall d'Altigone où exposent 4 artistes de cet art devenu un phénomène culturel. C'est donc un plaisir de le regarder mais sans doute encore bien plus joyeux d'en réaliser. C'est ce que propose la ville, partenaire de l'opération « Street Art Day » organisée par l'association Eco DDS. En effet, en plus de peindre, il s'agit aussi de faire du tri et déposer tous les pots

de peinture « acrylique » dont on ne sait que faire, déchets très polluants, dans le « REKUP » placé à cet effet, afin de les recycler.



Rendez-vous est donné à tous ceux

qui en ont toujours rêvé ou seulement attirés par l'occasion, à la Salle Verte, pour participer à la création d'une fresque géante, sous la direction de l'artiste Pablo Cots. Seul, entre amis, en famille (une surprise est réservée aux enfants), une occasion unique pour une réalisation collective, ludique et citoyenne.

Complexe sportif Gustave Plantade, Salle Verte, samedi 12 octobre, de 10 heures à 18 heures. ■